

„Der Adventskalender ist ein Lava-Baum“

Wochenrückblick vom 18.11. - 22.11.2019



Die Elfen verfolgten in dieser Woche das Ziel einen Lava - Baum herzustellen, der als Adventskalender dienen sollte. Die erste Aktivität war es, die Gläser in passenden Lava Farben anzumalen. Zudem erstellten die Kinder einen Deckel, der aus festem Papier hergestellt wurde.

Die Kinder entdeckten eigene Gestaltungs- und Ausdruckswege und entfalten dabei Vielfalt und Beweglichkeit im Denken und Handeln.





Im weiteren Wochenverlauf begaben sich die Kinder auf Stamm - Suche. Dieser wurde im Garten gefunden. Nun wurde der Stamm zum Anmalen vorbereitet. Hier war den Elfen besonders wichtig das alle kleinen Äste sorgfältig entfernt wurden. Abschließend wurde der Stamm in strahlenden Farben angemalt.

Die Kinder erfahren Spaß und Freude am spielerisch-experimentellen Gestalten und Erlangen Zugang zum eigenen Ausdruck.



